



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28206 y 28208

05/02/2018

73100 y 73102

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado y en lo que respecta a la Autovía del Mediterráneo, A-7, en la provincia de Málaga, desde el año 2012 hasta la fecha, se ha realizado la siguiente inversión en elementos para reducir la contaminación acústica:

1. Acceso Sur al Aeropuerto de Málaga. Término municipal de Málaga.
Inversión en pantallas antisónicas por importe de 188.138,20 euros.
2. Soterramiento de San Pedro Alcántara. Término municipal de Marbella.
Inversión en pantallas antisónicas y paneles fonoabsorbentes por importe de 1.079.287,38 euros.

Además, actualmente se está estudiando las alegaciones del Plan de Acción Contra el Ruido.

Madrid, 19 de julio de 2018